

BERITA TERBARU

Supangat Melalui Kuasa Hukum Prayogo Laksono Laporkan 25 Orang ke Polisi

Prijo Atmodjo - BOJONEGORO.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 10, 2023 - 18:53



Bojonegoro - Merasa ditipu dan dipermainkan atas tunggakan uang yang belum dilunasi Supangat pemilik toko pertanian Pita Tani warga Dusun Dibal Desa Deling Kecamatan Sekar mengadukan sejumlah orang ke Polres Bojonegoro, Sabtu (10/6/2023) atas dugaan penipuan atau penggelapan.

Tidak tanggung-tanggung, sedikitnya ada 25 orang mitra tani yang dilaporkan Supangat (42) melalui kuasa hukumnya Prayogo Laksono, S.H, M.H mengatakan

permasalahan tersebut merugikan kliennya ratusan juta rupiah.

“Klien kami dirugikan atas permasalahan tersebut senilai kurang lebih Rp 240 Juta,” ujarnya usai mengajukan berkas aduan ke Polres Bojonegoro pada Sabtu siang (10/6/2023)

Lebih lanjut Prayogo menjelaskan, masalah ini berawal dari kerja sama kemitraan antara Toko Pertanian Pita Tani dengan 25 orang dimaksud untuk mensuplay kebutuhan pertanian guna menunjang produktifitas para petani tersebut, namun saat panen tiba para petani tersebut tidak membayarkan kewajibannya.

“Seharusnya komoditi hasil panen dari para petani tersebut seharusnya dijual ke klien kami, namun faktanya dijual ke pihak lain dan hasil dari penjualan itu hak klien kami tidak diberikan, diduga untuk kepentingan pribadi para terlapor,” jelasnya.

“Jadi klien kami itu menyuplai pupuk dan obat-obat pertanian mulai dari masa tanam hingga panen,” imbuhnya.

Permasalahan itu terjadi berkali-kali dalam tiga tahun terakhir dan para terlapor tidak memberikan haknya ke Pita Tani, kesal merasa ditipu, Supangat membawa kasus ini ke ranah hukum.

“Kami melaporkan atas dugaan tindak pidana penipuan dan penggelapan sebagaimana dimaksud dalam pasal 372 dan 378 KUHP dengan ancaman 4 Tahun penjara,” ujar Prayogo.

Sementara itu, sejumlah 25 orang yang diadukan tersebut di antaranya Dasi , Suyitno , Rasiman , Imam Sutriyono keempatnya warga Dusun Bladokan Desa Pragelan Kecamatan Gondang. Kemudian, Suratman, Lasimin, Damin, Kusman Warga Dusun Ngampel Desa Deling Kecamatan Sekar.

Selain itu, ada Katiran, Suradi warga Dusun Tengaring warga Desa Krondonan Kecamatan Gondang dan Jaimen warga Dusun Grenjengan Desa Sekar Kecamatan Sekar.

Disusul Sri Purwoningsih, Jaimin/Sarti warga Dusun Atas Angin Desa Deling Kecamatan Sekar. Dilanjut Kastur, Suwandi warga Dusun Tengaring Desa Klino Kecamatan Sekar.

Selanjutnya, Suparno, Paeran warga Dusun Kumbul Dong Kacang Desa Deling Kecamatan Sekar dan Parmin warga Dusun Jonoporo Desa Deling Kecamatan Sekar.

Selebihnya ada Juwito, Budiarto warga Dusun Kedung Gayam Desa Deling Kecamatan Sekar, Ngari, Tahir, Sri Warni warga Dusun Kalipapak Desa Sekar Kecamatan Sekar dan Agus Salim, Tariyo warga Kedung Nongko Desa Sekar Kecamatan Sekar.

Selain terduga terlapor yang disebutkan diatas, Prayogo mengatakan, akan melaporkan sekitar 200 orang mitra UD.Pita Tani lainnya atas permasalahan yang sama.

“Kami juga akan melaporkan sekitar 200 orang mitra klien kami atas perkara yang sama,” pungkasnya.

Hingga berita ini dinaikkan sejumlah warga yang diadukan tersebut belum bisa dikonfirmasi terkait pengaduan ini.